## Schulsportverein Kumberg - SSVK

**Vizekanzler Kogler und Bildungsminister Polaschek** präsentierten gemeinsam vor kurzem ein 3-Säulen-Modell für Sport im Unterricht. Dieses umfasst:

- 1. Bewegung in allen Bereichen der Schule, auch in den Pausen.
- 2. Zusätzliche Bewegungseinheiten in Verbindung mit Sportvereinen.
- 3. Zusatzangebote, wenn LehrerInnen Bedarf bei Kindern sehen.



Wir haben die beiden steirischen Bundesminister darauf hingewiesen, dass dieses Modell in unserer Volksschule über den Schulsportverein Kumberg (SSVK) seit Jahren praktiziert wird. All das und mehr passiert bei uns an der Schule, sodass alljährlich mindestens 2/3 aller Kinder seit dem Jahr 2007 an zusätzlichen Sportaktivitäten teilnehmen. Auch Schulabgänger können wir zum Weitermachen motivieren. Zudem wird über Einbindung der Dance&Fun Gruppen in die karitative Showveranstaltung "Bunter Abend" auch eine Verbindung zu Theater und Kunst hergestellt ... vor 1000 begeisterten Zuseherinnen und Zusehern. Es handelt sich um ein Ganzjahresprojekt, das Sport mit Kunst verbindet und in das 120 Kinder und Jugendliche aktiv eingebunden sind.



Wir informierten die beiden Herren auch, dass das Team der VS Kumberg ganz aktuell am 09.06.2022 **steirischer Handballmeister im Volksschulcup** in Bärnbach wurde. Die Pokale überreichte unter anderem der Trainer des österreichischen Herren-Handball-Nationalteams Ales Pajovic. Stimmung brachte die Dance&Fun Gruppe des Schulsportvereins Kumberg in die Halle, die mit 52 Kindern anreiste.

## Interessante Informationen aus der Vergangenheit gaben wir ihnen zu lesen:

- 2018 wurde die Volksschule Kumberg auch schon Steirischer Handballmeister. 110 Teams in den Vorrunden, 24 im Finale!
- 2019 Vizemeister.
- Dann kam Corona... und beim ersten Cup danach sind wir nun wieder unter allen Handballhochburgen der Steiermark Meister. Diesmal 100 Teams in den Vorrunden und 18 im Finale!





Wie das funktioniert? Mit einer großen Portion Begeisterung.

Wir haben die beiden Herren übrigens eingeladen an unsere Schule zu kommen. Nach Rückmeldung aus dem Büro von Vizekanzler Kogler wird ein Besuch samt ev. möglicher Pressekonferenz in Aussicht gestellt.

Dann schauen wir mal, was daraus wird.

